



富士見小だより (チーハ ふじみ)

No.8

大津市立富士見小学校
令和7年10月17日
児童数 485名

力いっぱい・せいいっぱい

11日（土）に開催しました運動会にたくさんお越しいただきありがとうございました。

子どもたちは、これまでの練習の成果をお見せできるようにと緊張しながらも楽しく、力強く競技・演技を行っていました。

●1年生…腕にきらきらポンポンをつけながら元気なディズニーメドレー！

かわいさ満点でした。

●2年生…「ええじゃないか～！」の曲にのって、ノリノリでダンス！

とてもエネルギッシュでした。

●3年生…鳴子の響きがとても素敵で、踊りに色を添えていました。

はじめてのバトンリレー。仲間を信じて前向きリードでバトンパスできました。

●4年生…はっぴを翻し、片手に太鼓、片手にバチ、舞い踊る姿がかっこよかったです！

背中の漢字も思いがこもっていましたね。

●5年生…「Rock this Party」のポップな雰囲気なダンスからの力強い「南中ソーラン」
メリハリのついた演技はさすが高学年！

●6年生…最後までハラハラドキドキの大接戦だったリレー！みんなの応援にも力が入って
いました。また、風を切るフラッグの音がかっこよかったです！真剣なまなざしはじ
と前を見つめしていましたね。

●応援合戦…思うように進められず、うまくはからなかった発表練習。しかし、高学年を中心
にしっかり調整し、各色オリジナリティあふれた楽しい発表でした。
どの色も甲乙つけがたく、採点に困りました…

学年ごとに書きましたが、子ども一人ひとりが、いろんな思い、いろんなめあてをもって取り組
んできた練習、そして迎えた本番。どの子も「力いっぱい・せいいっぱい」がんばっていたと思
います。そのがんばりを改めてご家庭でも褒めてやってください！

うれしかったお便り

先日、学校にうれしいお便りが届きました。国スポのために滋賀に来ていた福島県代表のトラン
ポリン選手の方からです。国スポに向け、各クラスでいろんな都道府県の応援のぼりを作っていて
、5-1が作った福島県のぼりを見て元気をもらい、決勝進出＆8位入賞できたというお礼でした。全く知らない者同士、国スポ・応援のぼりという縁がつながって、勇気を与えることができた
。良い結果が残せてうれしかった。その知らせを聞いて、がんばって作ってよかったという気持ち
が持てた。とてもWin-Winで心が温かくなる手紙でした。選手の方は、このことで滋賀との縁を感
じるとともに、滋賀が大好きになったとも書いてくれていました。

子どもたちも、人との縁を大切にし、感謝しながら日々過ごしていってほしいと願います。

11月 行事予定



曜日	月	火	水	木	金
日	3	4	5	6	7
予定	文化の日		道徳参観 さざなみ号 学費引落日	平和学習（6年）	たてわり活動
14:35下校		1, 2年	1~6年	1年	1~3年
15:25下校		3~6年	14:15下校	2~6年	4~6年
日	10	11	12	13	14
予定	ベルマーク クラブ	大津市陸上記録会	避難訓練 教育相談（AM）	大津市陸上記録会 (予備日) ハートの日	避難訓練（予備） ハートの日
14:35下校	1~3年	1, 2年	1~6年	1年	1~3年
15:25下校	4~6年	3~6年	14:15下校	2~6年	4~6年
日	17	18	19	20	21
予定	クラブ	おむすびさんお 話会	おむすびさん（下学 年）	修学旅行（6年 ・広島）	修学旅行（6年 ・広島）
14:35下校	1~3年	1, 2年	1~6年	1年	1~3年
15:25下校	4~6年	3~6年	14:15下校	2~5年	4~6年
日	24	25	26	27	28
予定	振替休日	1年校外学習 (京都水族館) 教育相談（PM）	おむすびさん（上學 年）	2年校外学習（京 都市動物園）	
14:35下校		1, 2年	1~6年	1年	1~3年
15:25下校		3~6年	14:15下校	2~6年	4~6年

※24日（月）は、23日（日）の勤労感謝の日の振替休日です。

※6年生の修学旅行は、石山駅16:21着、石山駅解散予定です。

生徒指導より

10月の生活目標 「丁寧なことばづかいをしよう」

10月は、大津市のいじめ防止啓発月間です。富士見小では、この期間に、生命尊重や思いやりに関わる道徳の授業を、学級で実施しています。また、生活アンケートをとり、子どもたち一人ひとりが学校生活を振り返る機会にすると共に、教師が子どもの学校生活の様子を知り、いじめの早期発見に努めています。その後、10月21日から11月14日にかけて教育相談月間とし、担任が一人ひとりの児童と個別に話す機会をもちます。

運動会～たてわり活動での子どもたちの成長～

先日行われた運動会の参観、ありがとうございました。子どもたちの姿はいかがだったでしょうか。各学年、ダンスやリレーの演技や競技が行われましたが、ここでは特に応援合戦に取り組む子どもたちの姿についてふり返りたいと思います。

応援合戦に向けては、たてわり活動として、9月下旬から朝のさわやかタイムに5・6年生が同じ色の下学年のクラスを訪れ、応援の仕方を教えながら一緒に練習してきました。6年生が2クラスしかいため、黄組では5年3組が6年生の代わりにリーダーとして活躍しました。応援合戦の内容は、2学期初めから各色の最高学年が中心となって考え、クラスや学年をこえて協力しながら準備を進めてきたものです。

たてわり活動のよさは、下の学年が上の学年の姿にあこがれ、「自分もあんな風になりたい」と目標をもてることです。そして上の学年は、下の学年に教えたり励ましたりする中で、思いやりや責任感を育てていきます。下の学年から頼られることで、自分の存在が誰かの力になっていることを感じることができ、それが自己有用感につながります。

今回の応援合戦は、子どもたち自身が主体的に作り上げたものになりました。もちろん、練習や準備の過程では、各色担当の教員に相談しながら作っていましたが、その都度自分たちで考え、工夫して進める姿がたくさん見られました。一人ひとりが自分の役割を果たし、仲間と力を合わせてやり遂げた経験は、これからの中学校生活の中で「人と関わる力」として生かしていくことだと思います。

運動会を通して、子どもたちは仲間を信じ、力を合わせることの大切さを学びました。これからもその学びを大切に、学習や学校生活の中でお互いを思いやり、助け合いながら成長してほしいと思いますし、『笑顔あふれる楽しい学校』を目指して、これからも子どもたちとともに教育活動を進めています。

運動会に向けて、家庭でも励ましの言葉をかけてくださったり、体調管理や準備などで支えてくださったりしたことに、心より感謝いたします。本当にありがとうございました。今後ともどうぞよろしくお願ひします。

各学年の様子

～ホームページでも子どもたちの様子をお伝えしています！～

富士見小学校ホームページURL <http://www.otsu.ed.jp/fuzimi-e/>

1年生 おむすびさん



運動会応援練習



3年生 工場見学



4年生 やまのこ説明会



国スポ見学（バスケ）



6年生 かがくのこ

